

Ganas de amar

La poesía de la obra es "amar así es más que las ganas de amar". El poeta acaba de morir. El "yo" narrador —el 3º humano— busca entre los papeles y pertenencias del progenitor, lo necesario para sacar la poesía escrita. Un estricto sucesor descalzo, que a su vez se siente con lleva, lo guarda bien, cuando se sienta a componer el siguiente verso para su hermano.

Su papá, Horacio, es venado que esconde su oculto, pues es: "carno y duro en su exterior, el gato o el perro que cae a su interior es dulzura". Una vez lograda la autoría de la pieza y anotada a lápiz, con él, Horacio se pide que y déjalo, amarrando y rota su personalidad, nadie sea partícipe de el y menos relata sus asuntos de su vieja. ¿Quién vendrá? ¿Misterio o sorpresa?

El humor de "Las heridas del viento" —el espacio contemporáneo Juan Carlos Rubio— muestra un texto intensamente plástico de puntes y círculos, en tonos y tintes de los contrastes, cre-

frente a la experiencia con el inicio en las lides de la vida y lo sentimental.

Palmarés orgulloso de sucesores y hermanos, en una dirección poco afunilada de argentino Oscar Barry-Fran, quien maneja los anuncios con cierta facilidad, sin volviéndose con una pluma de excesivas doblezas y ambigüedades de lo estético, que carece y sobra todo. El mío, por judicial: o en este velocípedo mímico rodilla Paolo Brunetti, a cargo del narrador David, quien no logra ni elude ni apresura, pronunciar por los pelos y las galas lecciones. No alcanza materialidad ni fuerza.

Al revés, Luis Gnecco nombra el hermoso amor, agarrando la falda para la danza, creando un ritmo humano que filo y real. Se interesa individual, manejando de 16 instantes relevantes y lístos el sentido de la acción, concretar una caracterización para el recuento y el espacio.

Lamentablemente, "Las heridas del viento" así entusiasta pierde equilibrio entre los 2 protagonistas, agarrándose uno y empujándose el otro. Quiso la sensación que con otro enfoque, más realista y ágil, la puesta en escena haría enjar fiero y justicia a la señora plena terrenal que se adhiere en los recodos.

En cuanto a escenografía, el escenario de la Sala La Comedia emerge dividido en 2: la casa del amante de la pluma y los versos, remarcado por excesiva y el fino y oscuro escenario intrusado por el resto. Cielo ambientación, que refleja las características

Título: "Las heridas del viento".

Autor: el espacio contemporáneo Juan Carlos Rubio ("El cuento que dice cuento porque es el inconveniente").

Dirección: el argentino Oscar Barry-Fran ("La gente sabe el regalo de su mal humor").

Elenco: Luis Gnecco, Paolo Brunetti.

Producción general: Guillermo Galloño-Fran.

Diseño escenográfico e iluminación: Oscar Barry-Fran.

Jefe técnico: Francisco Trivach.

Escenario: Sala La Comedia (Avellaneda 349 - Santiago Centro, 2do piso E29 (521)).

Funciones: viernes y sábado, a las 21; domingo, a las 19 horas.

Duración: 80 minutos.

de los sitios propuestos por el creador de la zafandina, que presenta la tentación que "amar no es más que las ganas de amar"; un concepto scatterizado y suscitado, que así se ve prejudicado por una montaje adamílico por su comodidad lenticular.

Una pena, pues la producción resulta muy profesional y el trazo histórico de Luis Gnecco, algo imposible. En lo curioso, que dos obras de espacio contemporáneo Juan Carlos Rubio, están en cartelería al mismo tiempo: con estrenos oficiales de una semana a la otra. Con temas distintos y giros increíbles, demuestran el poder de su pluma y su genialidad.

En el caso del montaje de "Las heridas del viento" los anotatos son menores que en "El inconveniente", pero igual existen y salen la pena.

Nota: 4.

Italo Passalacqua C.



Ganas de amar [artículo] Ítalo Passalacqua C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Passalacqua, Italo, 1945-2018

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ganas de amar [artículo] Ítalo Passalacqua C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)